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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den 27.04.2023

ordentliche Sitzung des Ortschaftsrates Mose
Tag: Montag, 06.03.2023

Anfrage: Beantwortung:
1. Die bisherigen Ersatzpflanzungen für einen

abgestorbenen Baum sind erfolglos
geblieben, wie wird weiterverfahren?

Es handelt sich hier um eine Eiche,
welche die trockenen Blätter der letzten
Belaubung noch nicht abgeworfen hat.
Die Eiche steht im Saft, die Blätter
kommen erst im Mai, Sie ist also nicht
abgestorben!

2. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Rundbank
am Teich?

Die Bank ist aufgestellt, jedoch nicht
unter der gegenständlichen Linde.
Begründung: Die Bank verklebt von dem
Honigtau der Linde und die Leute
würden sich dann dort nicht hinsetzen.

3. Die Südseite des Friedhofs wurde mit einer
Hecke bepflanzt und es stellt sich die Frage,
ob man nicht hätte die Ostseite
mitbepflanzen können, da dies jetzt kahl
aussieht.

Der Ortschaftsrat wurde aufgrund seiner
Nachfragen mehrfach über die in 2022
vorgesehenen Maßnahmen auf dem
Friedhof informiert. Eine
Heckenbepflanzung auf der Ostseite war
nicht vorgesehen und ist für 2023 auch
nicht geplant.
In 2023 bildet die Stelenanlage den
Maßnahmeschwerpunkt. Inwieweit noch
Restmittel aus dem Budget der
Friedhofsunterhaltung (alle Friedhöfe) in
2023 für eine ostseitige
Heckenbepflanzung zur Verfügung
stehen könnten, ist derzeit nicht
absehbar.

4. Der Betrieb der Recyclinganlage nimmt
enorme Ausmaße an. Es wird gebeten diese
Meldung an den Landkreis weiterzugeben. Im
Sommer ist die Geruchsbelastung
unerträglich.

Das Amt für Planung und Umwelt des
Landkreises Börde wurde per Mail vom
15.03.2023 über den Sachverhalt
informiert.

5. Wo soll die Leitung von der See kommend
langlaufen? (Anfrage Einwohnerfragestunde)

Nach Rückfrage bei 50 Hertz wurde der
Unterzeichnerin mitgeteilt, dass keine
separate Leitung aus dem Norden
speziell zur Einspeisung der
Gleichstromtrasse zusätzlich verlegt
wird.
(23.05.2023)


